Vorderseite des Stimmzettelumschlags für die Briefwahl

Das Format ist abhängig von Anzahl und Größe der Stimmzettel. Die Briefwählerinnen und Briefwähler müssen alle Stimmzettel ohne Schwierigkeiten einlegen können.

Die Farbe ist weiß oder weißlich. Treffen Gemeinde- oder Landkreiswahlen mit einer anderen Wahl oder einer Abstimmung zusammen, kann das Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration die Farbe bestimmen.

Stimmzettelumschlag für die Briefwahl

Rückseite des Stimmzettelumschlags für die Briefwahl

